



Fédération des syndicats SUD-Rail
17 bld de la libération 93200 St Denis
01 42 43 35 75 - www.sudrail.org
federation-sudrail@wanadoo.fr

Avant... *La grève*

5 juin 2008

En Grève le 9 juin 20h00.

Report de la réforme du RH0077 et 200 euros : voilà ce que la direction a concédé suite au dépôt de préavis de grève par 3 fédérations syndicales.

C'est plus en 48h00 qu'en 6 mois de réunions bidons, mais tellement insuffisant !

Si la direction infléchit sans y renoncer, sa décision sur le RH0077, c'est que l'essentiel pour elle n'est pas là, d'ailleurs le temps réel de Pépy et la lettre de Damas (directeur des opérations industrielles) confirment les principes d'autonomisation des activités et de modifications du dictionnaire des filières (RH0263).

Le combat contre l'autonomisation des activités, contre l'éclatement de l'entreprise SNCF, contre la casse du statut des cheminots, contre la casse de la filière traction unique reste à mener.

Pépy l'a déjà laissé entendre, il y a d'autres scénarios possibles, dont celui d'un transfert accéléré des cheminots à statut dans les autres entités du groupe.

Pour SUD-Rail, développer Fret SNCF dans une entreprise intégrée avec des cheminots à statut, appliquant un RH 0077 fruit de l'expérience et garant des équilibres entre sécurité ferroviaire, conditions de travail, vie personnelle, c'est possible !

La fédération SUD Rail invite les cheminots à regarder l'avenir en face et à ne pas accepter les régressions sociales comme inéluctables.

Pour ces raisons, SUD-Rail revendique :

- L'arrêt d'un processus d'autonomisation du fret et des activités qui prépare le terrain aux filialisations et brise l'unicité de la filière traction.
- Des garanties sur le maintien des 55000 agents de l'infra au sein de l'EPIC SNCF.
- L'extension du champ d'application du RH0077 actuel aux salariés des entreprises ferroviaires privées.
- Le statut et la réglementation SNCF pour les salariés des filiales ferroviaires du groupe SNCF.

La mobilisation ne doit pas faiblir car l'essentiel est encore à gagner !
Pour SUD-Rail il y a nécessité d'agir tous ensemble dès le 9 juin à 20h00.

Le 10 juin, SUD-Rail appelle les cheminots à venir s'exprimer dans les assemblées générales.